
Mardi 24 mars 2020 
CORRECTION 

 
 

FRANÇAIS 
 

Littérature :  
 

1. On retrouve la maman de Félix, sa petite sœur (Bayamé) et son frère (Moussa).  
 

2. Samba N’Diaye, l’assistant cuisinier, les a aidés à monter sur le cargo. 
 

3. Ils vont quitter le cargo cachés dans les poubelles. 
 

4. Le chef cuisinier demande à Samba de nettoyer et laisser les poubelles.    

 
 
 



 

Dictée : 
 
La semaine passée, nous avons eu une excellente météo et nous avons fait des longues 
promenades.  
 

 l’accord des verbes conjugués avec les sujets.  

La semaine passée, nous avons eu une excellente météo et nous avons fait des longues 
promenades.  
 
Les verbes sont conjugués au passé composé. Il s’agit de l’auxiliaire avoir. Il n’y a donc pas 
d’accord du participe passé avec le sujet.  
 

 l’accord dans le GN  

La semaine passée, nous avons eu une excellente météo et nous avons fait des longues promenades.  

 
la semaine passée : féminin, singulier 
une excellente météo : féminin, singulier 
des longues promenades : féminin, pluriel 
 

 les homophones 

La semaine passée, nous avons eu une excellente météo et nous avons fait des longues 
une                                                                                                                                     et puis 

  
promenades.  
 
 



Pronoms personnels :  
 
Je sais utiliser des pronoms personnels 
Ce sont des exemples. Si tu as un doute, n’hésite pas à le renvoyer pour correction.  
Aya et Cécile l’ont pris.                           Le groupe nominal doit être au féminin pluriel.  
 
Je le demande encore une fois à Neïla et toi. 
 Il fallait remplacer par un nom ou un GN  et ajouter « toi » 
.                        
Je vous demande encore une fois votre travail.                  
Il fallait remplacer par un GN au singulier 
 
Vous leur rendrez demain leurs affaires.  
Il fallait remplacer par un GN au pluriel.  
 
Vous les rendrez demain à vos parents. 
Il fallait remplacer par GN au pluriel et de pas oublier la préposition « à » 
 
 
Comment choisir entre vous. Je déjeune avec elle. Elle est inscrite avec eux. Nous peindrons 
la barrière avec lui. Posez-leur la question.  

 
 
 
 

MATHÉMATIQUES 
 

Problème :  
Je sais résoudre des problèmes d’additions et de soustractions 
 

A la piscine, Lucas a nagé 19 longueurs du bassin de 50 mètres. Il a nagé 11 longueurs de 
moins que sa sœur Manon.  
 
19+11=30                                     (Lucas a fait moins que sa sœur donc Manon a nagé plus)  
Manon a nagé 30 longueurs.  
 
30x50=1 500                                      
Elle a nagé 1 500m.  
 

 



L’année prochaine, les 423 élèves d’une école auront des cours de basket. La directrice doit 
acheter un ballon pour 3 et 6 paniers de basket à 59€ l’un. Chaque ballon coûte 25€. 

1. 423 : 43 = 141                                      (Il faut voir combien on peut faire de groupe de 3                                                  
Elle doit acheter 141 ballons                avec 423.On partage donc)  

 
    141x25=3 525                                      
    Elle a payé 3 525€.  
 
2. 6x59= 354                                             (On calcule le prix des 6 paniers.)  
354+3 525 = 3 879                                    (On fait le total.)  
Elle a payé 3 879€.  

 
 

Calcul posé :         
 
Je sais effectuer des opérations posées 

 



 

Je sais lire l’heure 
 
 
 
 
 
 
 
 
                     2h45                         6h15                          7h05                         11h30 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                        3h25                              5h00                        9h10 
 

 


